

¿Quiere participar con su negocio o emprendimiento en la COP16? Así se puede inscribir

Los interesados podrán participar como expositores o patrocinadores. Las inscripciones estarán abiertas hasta el 2 de julio.

Redacción Ambiente

27 de junio de 2024 - 01:56 p. m.



Guardar

0



Evento de lanzamiento de la imagen de la COP16 en Cali.

Foto: Ministerio de Ambiente

El Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible amplió el plazo para la inscripción de emprendedores, organizaciones y empresas interesadas en participar como expositores en la agenda académica **COP16**, la cumbre de biodiversidad más importante del mundo que reunirá representantes de cerca de 200 países en **Cali**.

Durante el evento, estas personas tendrán un lugar en la **Zona Verde**, el cual está diseñado para fomentar la participación activa de la ciudadanía. Este será un espacio abierto al público y con un área inclusiva que promoverá el diálogo, la educación ambiental, la sensibilización y la colaboración en temas relacionados con el ambiente, según explica el Ministerio.

(Lea: “El ambientalismo radical aspira a que la humanidad se reduzca”: ministra de Agricultura)

“Hemos dispuesto la Zona Verde para que toda la ciudadanía y los movimientos que trabajan día a día por la protección del ambiente sean los protagonistas. En ese sentido, decidimos ampliar el plazo de inscripción para quienes quieran participar y mostrarle al mundo cómo trabajan y aportan a la protección y **conservación de la biodiversidad**, ya sea como expositores o dentro de nuestra agenda académica”, sostuvo la ministra Susana Muhamad.

La **Zona Verde** será un escenario abierto al público que recorrerá lugares de **Cali** como el Bulevar del Río, los teatros Enrique Buenaventura y Jorge Isaacs, los auditorios de la Cámara de Comercio, el Banco de la República y el Centro Cultural, entre otros.

¿Quiénes pueden participar como aliados (patrocinadores)? Las organizaciones públicas y privadas de todos los sectores que contribuyen con la agenda de protección de la biodiversidad, que estén interesadas en recibir beneficios como presencia de su marca y promoción de sus proyectos e iniciativas en los canales de

presencia de su marca y promoción de sus proyectos e iniciativas en los canales de la Zona Verde en la COP16.

(Lea: Petro ordenó a la Policía establecer “zona candado” en Cali para la COP16)

¿Quiénes pueden participar como expositores? Aplican las mismas condiciones de los aliados, la diferencia es que está dirigida a quienes estén interesados en invertir en un espacio de exhibición dentro de la Zona Verde.

Las inscripciones estarán abiertas hasta el próximo martes 2 de julio hasta las 6:00 p.m., y los interesados deberán diligenciar un formulario que está en este [link](#). Allí hay una serie de preguntas sobre su emprendimiento, empresa u organización.



Gracias por consultar nuestro contenido y confiar en el periodismo de El Espectador. **Prueba este plan de información.**

Recomendado

Plan Básico

Suscripción digital por un mes

\$10.500 COP

Suscríbete

Acceso permanente a elespectador.com, eventos y contenidos exclusivos, newsletters, podcasts y descuentos en libros

Por Redacción Ambiente

Temas recomendados:

COP16

Zona verde COP16

Emprendimientos COP16

Cali

cómo participar en la COP16 >

Síguenos en Google Noticias